

5D EXPERIENCE DUBAI ABU DHABI + DESERT SAFARI

DAY 01 : JAKARTA ✈️/BRUNEI ✈️DUBAI

BI736 CGK BWN 13.00 – 16.30 // BI097 BWN DXB 19.15 – 23.30

Berkumpul di Bandara Soekarno Hatta untuk berangkat menuju **Dubai** via Brunei Darussalam. Setibanya, anda akan diantar menuju ke hotel untuk bermalam.

DAY 02 : DUBAI – ABU DHABI – DUBAI (B)

Setelah sarapan pagi, menuju ke Abu Dhabi. Di Abu Dhabi. Anda diajak mengunjungi: **Grand Mosque**, photo stop di **Emirates Palace** dimana kita akan melewati **Presidential Palace**, photo stop di **Abu Dhabi Corniche**. Setelah itu akan di lanjutkan mengunjungi **Yas Island** dan berbelanja di **Yas Mall**, kemudian mengunjungi **Ferrari World** untuk photo stop. Kembali lagi ke Kota Dubai, kembali ke Hotel untuk beristirahat.

Bermalam di *Ibis Al Barsha / Ibis One Central Hotel/similar*

DAY 03 : DUBAI (B/L)

Setelah Sarapan, Tour ke **Dubai Museum, Abra Water Taxi Ride & Spice Souk** menikmati Suasana Dubai di waktu lampau. Dari sini kita akan menuju Dubai Modern, dimana kita akan di ajak untuk mengunjungi **Burj Al Arab** (photo stop), **Jumeirah Beach**, melewati **Atlantis The Palm Hotel**, Photo Stop di **Burj Khalifa**, salah satu Pencakar Langit Tertinggi di dunia saat ini 828 Meter yang diresmikan 04 Januari 2010, lalu kita akan mengunjungi Mall terbesar di dunia **Dubai Mall** mencakup 12juta Meter Square dengan 15 Mall kecil yang ada di dalam Dubai Mall, disini terdapat Aquarium terbesar di dunia (tidak termasuk biaya masuk ke dalam Aquarium).

DAY 04 : DUBAI – DESERT SAFARI - AIRPORT (B/D)

Setelah makan pagi. Acara bebas pagi hari untuk beristirahat di Hotel. Pukul 15.00 waktu DUBAI Persiapan Menuju acara **Desert Safari** dengan menggunakan Land Cruiser Untuk Dunes Bashing (6 penumpang per jeep sharing basis). Makan Malam di Dessert Safari Camp (Sharing camp) setelah itu menuju Dubai International Airport untuk kembali ke tanah air.

DAY 05 : DUBAI ✈️/BRUNEI ✈️JAKARTA

BI098 DXB BWN 05.15 – 17.30 // BI737 BWN CGK 00.25 – 01.50

Penerbangan menuju ke Jakarta Via Brunei. Terima kasih atas kepercayaan & partisipasi Anda bersama **KIA Tour & Travel**. Sampai jumpa di acara tour berikutnya.

Keberangkatan minimum 20 peserta (tidak berlaku untuk private group dan incentive group)// Harga dalam IDR x 1000

Dep Date	Pelunasan Pembayaran	Adt Twn	Chd Twn	Chd Ex-Bed	Sgl Sup	Visa UAE
12, 26 Sep'24 03, 17 Oct'24	5 bln sbml keberangkatan	IDR 12.680	IDR 12.680	IDR 11.680	IDR 3.200	IDR 1.450
	3-4 bln sbml keberangkatan	IDR 13.680	IDR 13.480	IDR 12.480	IDR 3.200	IDR 1.450

Note: Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu, sebelum pelunasan biaya tour dilakukan, walaupun pembayaran uang muka telah dilakukan.

Demi kelancaran tour, acara perjalanan dapat berubah tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.

TIDAKTERSEDIA EXTRA BED

Harga Termasuk :

- ✓ Tiket penerbangan dengan Royal Brunei economy class (Group Fare Condition)
- ✓ Acara Perjalanan dan Makan sesuai dengan yang tercantum di brosur perjalanan
- ✓ Akomodasi di Hotel berbintang 3 setaraf
- ✓ Tour Leader KIA Tour yang berpengalaman minimal 20 peserta

Harga Belum Termasuk:

Biaya pembuatan passport Travel

Insurance

Visa UAE (nama peserta tidak boleh single name)

Pengeluaran pribadi lainnya

Tipping Guide, Tour Leader & Driver (IDR 600.000 dibayarkan sebelum keberangkatan) Porter Hotel

PPN 1.1%

EARLY BIRD Term & Condition:

1. Pelunasan pembayaran menentukan harga tour yang di kehendaki.
2. Cicilan 0% hanya dapat dilakukan melalui Market place yang bekerja sama dengan KIA Tours dengan biaya ADM sesuai dengan ketentuan masing2x market place.
3. Produk Early Bird tidak dapat dibatalkan, diganti tanggal ataupun direfund (dikembalikan uang)
4. Penggantian nama di ijinakan maximal 2 kali, paling lambat 60 hari sebelum keberangkatan atau sebelum tiket di issued.
5. Apabila jumlah peserta tidak terkumpul di tanggal yang di tentukan maka pihak travel berhak memindahkan peserta kepada tanggal keberangkatan berikut-nya, Peserta-pun tetap berhak mendapatkan harga sesuai dengan harga yang sebelumnya.
6. Apabila terjadi kecelakaan serius sehingga mengakibatkan ybs tidak dapat berangkat, maka biaya tour akan di kembalikan dengan biaya pembatalan sesuai dengan ketentuan yang berlaku pada tour series lainnya.

Update22Apr24